



Die Risiken für Immobilien und technische Infrastrukturen verändern sich laufend und erfordern eine stetige Auseinandersetzung mit Sicherheitsfragen. Um diesen Anforderungen gerecht zu werden, denken wir Sicherheit integral. Wir unterstützen unsere Kundinnen und Kunden mit einer risikobasierten und kosteneffizienten Massnahmenplanung zur Erhöhung der Resilienz ihrer Immobilien und technischen Infrastrukturen.

Der integrale Ansatz beinhaltet eine umfassende Betrachtung:

- der Werte: Gebäudehülle, Inhalt, Personen, Funktionen und Informationen
- des Bedrohungs- und Gefährdungsspektrums: von Alltagsereignissen (Vandalismus) bis zu kriegerischen Ereignissen (Waffenwirkungen), Naturgefahren, technischen Ereignissen und menschlichem Fehlverhalten
- der Wirkungsanalyse: Ermitteln von Sachwert-, Informations-, Funktions- und Imageschäden
- der Massnahmenplanung: bauliche, technische, betriebliche, organisatorische und rechtliche Massnahmen

Wir verfügen über langjährige Erfahrung in folgenden Bereichen:

- Bedrohungs- und Gefährdungsanalyse für ober- und unterirdische Infrastruktur
- Quantitative Risikoanalyse basierend auf bewerteten Funktions- und Systemwerten einzelner Objekte
- Entwicklung einer risikobasierten Methodik zur Prüfung der Massnahmenwirksamkeit und -verhältnismässigkeit
- Entwickeln einer Prüfinstrument-Methodik für Audits und Überprüfungen zum Stand der Sicherheitstechnik
- Durchführen von Audits und Sicherheitsüberprüfung
- Fachexpertise im Bereich vom Schutz vor Waffenwirkungen und im sicheren Umgang mit Munition und Explosivstoffen



Bild: Gebäude Militärflugplatz Dübendorf

Bildquelle: © VBS/DDPS, Yves Baumann